

Reprocha Guadiana uso de Policía de Coahuila Acusan 'cacería' de morenistas

Denuncia candidato a Gobernador por estar detrás de detenciones

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- La dirigencia de Morena en Coahuila y su candidato a la gubernatura, Armando Guadiana, denunciaron que elementos de la Policía Estatal iniciaron una cacería contra integrantes del partido.

El plena veda electoral, el candidato publicó anoche un mensaje donde acusó al Gobernador priista Miguel Ángel Riquelme de estar detrás de estas acciones que se han dado en las últimas horas en todas las regiones de Coahuila, incluso en contra de él mismo.

“Les habla Armando Guadiana, para exigirle al Gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís que saque las manos del proceso electoral que se celebrará el próximo domingo 4”, dice en su mensaje.

“Que ya no utilice la Fuerza Coahuila, anda levantando gente de Morena en Saltillo, en Torreón, en la Sierra de Arteaga, anda amedrentando en el norte del estado, bueno, hasta a un servidor quisieron amedrentarlo el miércoles por la noche en Torreón”.

Por la tarde, el dirigente estatal de Morena, Diego del Bosque Villarreal, publicó un video donde un integrante de Morena era detenido por elementos encapuchados del PAR (Policía de Acción y Reacción), una agrupación

de la Policía Estatal creada para atender y repeler enfrentamientos armados con delincuentes.

“Hace unos minutos, los Gates (primer nombre que tuvo la agrupación PAR) entraron a la casa del compañero Miguel Gerardo López, consejero estatal de Morena, y se lo llevaron”, tuiteó.

“Fue en la Colonia Duranguense, en Torreón. Urge parar esta cacería. Riquelme, eres responsable de lo que le pase a nuestros militantes, están ensuciando la elección”, dijo el dirigente.

En el video se observa cómo algunos familiares intentan liberar al detenido de las manos de policías. Los morenistas no informaron las acusaciones sobre éste y otros detenidos.

“Deja el miedo, Riquelme, saca las manos del proceso”, exigió Guadiana en su mensaje, “no utilices ya Fuerza Coahuila para asustar y amedrentar, que la gente ya no se va a asustar, por eso va a acudir a las urnas para decidir libremente”.

Antonio Attolini, militante de Morena, denunció también que activistas del partido que repartían en Torreón el periódico “Regeneración” fueron asediados “violentamente” por policías estatales.

En la elección anterior, los candidatos y dirigentes del PAN –que ahora va con el PRI– acusaron a la Policía Estatal de intervenir con detenciones en las horas previas a la elección, incluso, después de la jornada, circularon fo-

tos y videos de policías estatales manipulando paquetes electorales en patrullas oficiales al final de los comicios.

Por la noche, el Gobierno de Coahuila, por medio de su coordinador de comunicación, negó que las acciones de los agentes de seguridad tengan un sesgo de carácter electoral, y reprochó a los actores políticos que “desvirtúan” este tipo de operativos sólo por buscar notoriedad de cara a la elección.





■ Armando Guadiana denunció una campaña en su contra orquestada por el Gobernador Miguel Riquelme.



■ Elementos élite de la Policía de Coahuila detuvieron a Miguel Gerardo López, consejero morenista, según una denuncia del dirigente estatal, Diego del Bosque.

